



みなみおか



ご卒業おめでとうございます

6年生の皆様。ご卒業おめでとうございます。

卒業式を月曜日に控え、気持ちが高まっているのではないかでしょうか。また、保護者の皆様。大切なお子様が小学校の業を終え、中学校へはばたきます。これからは、子どもたちにとって、今以上に自分の行動や言動に責任感が生まれてきます。少しずつ大人の階段を登るたびに、いい加減なことができなくなります。6年生だけではなく、5年生も思春期を迎え、大人からの独り立ちを始めます。これからも南丘小学校が母校であることには変わりがありません。いつでもご相談ください。

また、3月初めに予定しておりました「6年生を送る会」は、1年生との交流のみ実施、他学年はビデオでの交流となりました。卒業式のリハーサルも終え、卒業式に向け準備は着々と進んでいます。コロナ禍であった昨年までは、在校生代表は、代表委員の児童に限られていました。久しぶりに5年生全員が参加することになりました。6年生の門出を全学年でお祝いしたいと思います。

さらに5年生は、4月から最高学年になるという責任感をこの儀式の中で学んでほしいと願っています。1年生から4年生までの子どもたちも1学年ずつ進級します。修了式まで各学年でまとめの学習を続けていきます。

6年生を送る会(1年生との対戦)

「6年生を送る会」の1年生との対戦内容です。

—こんなに大きくなりました—

- | | |
|----------|--------|
| 1. 変顔対決 | 1年生の勝ち |
| 2. ボール投げ | 6年生の勝ち |
| 3. 風船割り | 6年生の勝ち |
| 4. 綱引き | 6年生の勝ち |

リハーサルでは、綱引きは1年生が勝ち、本番は6年生の気合勝ち。6年生の本領を出し切った結果でした。

他学年も心のこもった歌やメッセージでお祝いをしました。



AET のシャネル先生から 6 年生
へメッセージをいただきました

第 15 号

2024. 3. 15
発行



スクールソポーター(豊中警察)より



2月の朝の挨拶運動に参加していただきました。その中で数点気になる話を伺いました。

- ・子どもたちの間で SNS によるトラブルが多発
低学年化の傾向が表れており、大きなトラブルに発展
(ソポーターさんより) → 保護者がスマートフォンの管理を子ども任せに!
管理義務は保護者であること!

- ・南部より北部でトラブルが増えている

この話を伺いながら、本校の中学生でも SNS のトラブルが起こっていることを踏まえ、子どもたちへの再指導も必要だと感じました。

ご家庭でも、子どもたちと使い方の約束をしていただき、トラブルに巻き込まれないようにご注意ください。



【お願い】

- ・学校でペットボトルのお水を借りて帰っているご家庭は、本年度中にご返却のご協力をお願いします。
- ・2月 16 日（金）に学校運営協議会を開催しました。次年度の日程が決まりましたらお知らせいたします。（予定：5月 17 日（金））第3回は、今年度の学校運営等についての評価や次年度の学校運営について話をしました。是非次年度は、傍聴してください。

全国体力・運動能力、運動習慣調査の結果について



○体力合計点は、全国・大阪府とともに、令和3年度（2021 年度）と比べて低下しました。本市では、小学校は男女ともに大阪府とほぼ同等でした。

○各種目は、令和3年度と比べて、小学校は男女ともに総じて記録の低下が見られました。

○運動に関する意識調査（質問紙調査）において、運動やスポーツが「好き」「やや好き」と答えた割合は、令和3年度と比べて、小中学校の男女ともに増加しました。また、体育の授業が「楽しい」「やや楽しい」と答えた割合は小学校男女では低下したものの、中学校の男女では増加しました。いずれの調査結果についても、全国・大阪府と同じ傾向が見られました。

○本校では、立ち幅跳び、ボール投げ、上体起こしが全国、大阪府より低い現状がみられました。運動や体育の授業は好きと答えている児童が多い反面、ほとんどの種目で全国、大阪府の平均を下回っています。体力及び運動習慣については、次年度取り組みが必要だと感じています。

○「朝食を毎日食べていますか」の項目もチェックがついていない児童が一定数いることもありました。